
ACTA	DE	LA	SESIÓN	ORDINARIA	DE	LA	JUNTA	DE	BARRIO	DE	LLOMA	
LLARGA	SESIÓN	4	DE	OCTUBRE	DE	2018.	
	
ASISTENTES:		
	
PRESIDENTE/A:	Brigitte	Duvigneaux		
SECRETARIA/0:	Jaime	Morales		
VOCAL:	 Dña	 Soledad	 Pertini	 en	 representación	 de	 Asociación	 de	
mujeres	Valterna’s	1857	
VOCAL:	D.	Jaime	Morales		en	representación	de	Asociación	de	Vecinos	
Lloma-Llarga	Valterna.	
VOCAL:	Eva	Pérez	en	representación	de	AMPA	Lloma	Llarga	
	
GRUPOS	POLITICOS:		
Nuria	Campos	en	representación	de	PSOE		
María	Villajos	en	representación	de	PP	
Miguel	García	y	Jorge	Ochando	en	representación	de	CIUDADANOS	
Carles	Martí	en	representación	de	COMPROMIS	
Juan	Enrique	Palencia	en	representación	de	PASIP	
Antonio	Codesido	en	representación	de	Policía	Local	de	Paterna	
	
En	el	Centro	Cívico	de	Lloma	Llarga	siendo	las	19:00horas,	del	día	04	de	
Octubre	 	 de	 2.018,	 	 se	 reúnen,	 en	 única	 	 convocatoria,	 los	 Sres/as.	
arriba	reseñados,	convocados	al	efecto	en	tiempo	y	forma.		
Declarado	 abierto	 el	 acto	 por	 la	 Presidencia,	 se	 pasa	 al	 estudio	 y	
acuerdos,	en	su	caso,	de	los	diferentes	puntos	consignados	en	el	Orden	
del	Día.		
	
Antes	de	dar	comienzo	la	Junta	de	Barrio,	la	Avv	y	la	Junta	de	Barrio	
comenta	su	malestar	por	el	retraso	sufrido	en	el	inicio	de	la	junta,	ya	
que	desde	la	oficina	de	Participación	Ciudadana	no	se	ha	gestionado	el	
solape	que	se	había	producido	entre	las	clases	de	ballet	que	se	
imparten	en	el	centro	cívico	y	la	junta	de	barrio,	teniendo	que	esperar	
media	hora	a	que	terminase	esta	actividad,	también	comenta	la	Avv	



que	el	centro	Cívico	todavía	no	esta	terminado	por	completo,	ya	que	
falta	por	construir	una	rampa	para	poder	dividir	la	sala	multiusos	de	las	
sala	de	reuniones	y	telecentro,	y	que	cuando	accedemos	a	estas	salas	
se	debe	hacer	cruzando	por	el	medio	de	una	clase	de	ballet	de	niñas	de	
6	años,	y	que	la	Avv	no	entiende	como	casi	después	de	1	año	todavía	
esta	sin	construir	esa	rampa.		
	
Orden	del	Día:		
1.-	Lectura	y	aprobación	si	procede,	del	acta	de	la	sesión	celebrada	el	
día	20	de	Junio	de 2018.	
			Resp.	Se	aprueba	el	acta	anterior.	
	 
2.-	Contestación	a	los	puntos	4	y	6	de	la	anterior	Junta	de	Barrio	

1. 4.- Aclaración por parte del área de urbanismo, si la empresa encargada 
de los movimientos de tierra en el solar TER-2 (ubicación del futuro 
colegio Imagine Montessori) dispone de los permisos necesarios para 
poder entrar con camiones de gran tonelaje, en un área urbana con una 
limitación de peso de 5,5Tn y si esta empresa va a respetar los horarios 
de entrada y salida de los colegios por la afluencia de tráfico en el 
barrio en esos picos horarios.  
Resp.	Contestado	en	el	punto	nº	10	
 

2. 6.- Aclaración por parte del área de urbanismo, en que van a destinar 
los más de 200000€ que han exigido a la promotora Guadalmedina por la 
permuta de los solares de Valterna Norte y Sur y la modificación 
puntual del PGOU de Lloma Llarga. 

      Resp. “Que	la	cuantía	en	que	se	ha	valorado	la	aportación	de	la	
mercantil	promotora	(	I.G.S.A.)	de	la			modificación	puntual	del	Plan	
Parcial	de	LLoma	LLarga	aludida	en	el	punto	2º	,		se	señala	que	aquella	
se	destinará,	si	así	finalmente	resulta	aprobado	el	citado	instrumento	
de	planeamiento	por	el	Ayuntamiento,	a	la	ejecución	de	las	mejoras	de	
accesibilidad		a	la	zona	norte	del	Barrio,	que	tiene	previsto	acometer	el	
Ayuntamiento	y	que	según	el	jefe	de	área	está	previsto	aprobar	en	el	
pleno	de	Octubre	o	Noviembre.”		



	
 
	
3.-	Solicitar	si	las	escuelas	de	adultos,	pueden	ir	rotando	por	distintos	
centros	sociales	de	Paterna.	
						Resp.	Que	solo	hay	una	central	y	las	otras	tres	son	aularios.	Que	
Consellería	es	la	que	pone	al	profesorado	y	se	tendría	que	pedir.	Los	
profesores	no	los	pone	el	Ayuntamiento.	
Lo	que	se	imparte	en	estos	centros	es	alfabetización,	preparación	para	
secundaria	y	preparación	para	entrar	en	la	universidad.	
	
4.-	Solicitar	que	el	servicio	medico	pueda	abrir	un	día	a	la	semana	por	
la	tarde,	sobre	todo	pediatría	y	el	servicio	de	extracción	de	sangre.	
Con	la	apertura	del	nuevo	ambulatorio	muchos	vecinos	han	sido	
cambiados	de	médico	y	asignado	a	la	doctora	que	solo	pasa	consulta	3	
días	a	la	semana,	y	2	horas	cada	día,	perdiendo	así	capacidad	de	
solicitar	hora,	por	lo	que	han	visto	mermado	este	servicio	en	
comparación	con	otros	vecinos.	
					Resp.	Se	ha		trasladado	al	concejal	de	Sanidad	el	tema	de	las	
extracciones	y	está	hablando	con	los	coordinadores	para	que	se	aclare	
la	situación	lo	antes	posible	,	ya	que	según	el	área	de	sanidad	del	
Ayuntamiento,	se	han	realizado	las	obras	conforme	a	las	
especificaciones	solicitadas	por	la	Consellería	de	Sanidad	para	poder	
realizar	este	servicio	de	extracciones.		
Sobre	este	punto	el	secretario	de	la	Junta	de	Barrio	le	pregunta	a	Nuria	
Campos	¿Si	se	han	realizado	las	obras	pertinentes,	y	se	ha	dotado	al	
centro	de	salud	de	todas	las	demandas	realizadas	por	los	facultativos	
que	allí	trabajan?	¿Por	que	no	se	está	realizando	el	servicio	de	
extracciones?	¿Qué	esta	fallando	para	no	poder	ofrecer	este	servicio?		
Nuria	Campos	comenta	que	lo	tratará	con	el	concejal	de	sanidad	a	la	
mayor	brevedad.	
Al	mismo	tiempo	le	comentamos	a	Nuria	Campos	el	cambio	de	médico	
que	han	sufrido	muchos	vecinos	del	barrio	,	y	que	han	convertido	a	
estos	vecinos	en	vecinos	de	segunda,	viendo	mermada	de	manera	



considerable,	un	servicio	básico	como	es	la	atención	sanitaria,	pasando	
de	tener	el	servicio	médico	de	lunes	a	viernes,	a	tenerlo	solamente	3	
días	a	la	semana,	2	horas	cada	día,	e	incluso	miembros	de	una	misma	
familia	han	sido	separados	de	la	atención	del	medico	de	familia.	
Sobre	este	tema	estaremos	vigilantes	para	que	se	regularice	esta	
situación.	
	
5.-	Consulta	sobre	en	que	estado	se	encuentra	la	solicitud	de	los	
huertos	urbanos.	
					Resp.	Este	punto	se	encuentra	parado	en	estos	momentos,	ya	que	
aunque	se	han	expropiado	unos	terrenos	en	la	carretera	de	Manises,	
todavía	tiene	que	pasar	por	pleno,	lo	que	llevará	un	tiempo.	
	
6.-	Posibilidad	para	el	próximo	curso	escolar,	de	escalonar	las	entradas	
de	los	colegios	de	Valterna,	ya	que	el	próximo	curso	estará	en	marcha	
el	nuevo	colegio	privado	Imagine	Montessori	y	en	que	estado	se	
encuentra	la	solicitud	de	la	construcción	del	instituto	de	Lloma	Llarga.	
					Resp.	Contesta	Nuria	Campos,	que	han	hablado	con	los	responsables	
del	colegio	Imagine	Montessori,	para	que	no	hagan	coincidir	la	entrada	
y	salida	de	su	colegio,	con	los	otros	colegios	que	ya	existen	en	Valterna	
y	la	respuesta	de	este	colegio	ha	sido	que	así	lo	harán,	y	que	la	entrada	
a	este	colegio	nunca	se	producirá	por	la	calle	Melisa,	la	entrada	se	hará	
por	una	pasarela	peatonal	cruzando	el	barranco,	y	que	los	coches	
accederán	por	el	camino	del	colegio	Jaime	I.	
Sobre	la	posibilidad	de	que	hagan	lo	mismo	los	otros	colegios	se	
recuerda	que	tanto	el	Liceo	Francés	como	los	2	Mas	Camarena	ya	
tienen	flexibilidad	horaria,	abriendo	sus	puertas	a	las	8:30hr	de	la	
mañana	y	que	el	colegio	público	lo	hace	a	las	9hr,	siendo	este	último	
imposible	de	cambiar	ya	que	la	hora	de	entrada	la	marca	Consellería.	
Sobre	como	va	el	tema	de	la	construcción	del	Instituto	en	Valterna,	
Nuria	Campos	contesta	que	todavía	no	han	recibido	ninguna	
contestación	por	parte	de	Consellería,	que	el	Ayuntamiento	de	Paterna	
ha	solicitado	más	de	100	actuaciones	para	los	colegios	del	municipio,	y	
no	han	contestado	a	ninguna.	



Una	vecina	comenta	si	se	está	ejerciendo	la	presión	necesaria	en	este	
tema,	ya	que	en	Sagunto	ya	se	ha	empezado	la	construcción	de	un	
colegio,	Nuria	Campos	contesta	que	se	esta	presionando	
continuamente.		
	
7.-	Tal	como	se	anunció	en	prensa,	cuando	se	va	a	poner	en	marcha	el	
servicio	de	fines	de	semana	del	autobús	de	Lloma	Llarga	y	estudiar	el	
aumento	de	frecuencia	entre	semana.	
					Resp.	Nuria	Campos	comenta	que	no	se	anunció	la	puesta	en	
marcha	de	la	ampliación	de	este	servicio,	lo	que	se	anunció	fue	el	
estudio	para	ampliar	este	servicio	como	se	hizo	en	la	línea	de	autobús	
de	La	Fe.	Nuria	Campos	comenta	que	va	a	comenzar	en	breve	una	
encuesta	entre	los	usuarios	de	esta	servicio	para	saber	su	nivel	de	
satisfacción	y	como	se	podría	mejorarlo,	modificando	horarios	etc..	
Desde	la	Junta	de	Barrio	y	varios	vecinos	le	cometamos	que	esa	
encuesta	podría	estar	sesgada,	ya	que	no	contempla	la	opinión	del	
resto	de	vecinos	que	no	utilizan	este	servicio,	y	que	posiblemente	no	lo	
hacen	por	la	carencia	de	frecuencias	horarias	que	tiene,	siendo	
importante	conocer	la	opinión	de	todo	el	vecindario.	El	representante	
del	grupo	Municipal	Ciudadanos	Jorge	Ochando,	propone	que	se	utilice	
la	plataforma	de	la	web	del	Plan	Actúa	para	realizar	esta	encuesta,	
desde	la	Avv	de	Lloma	Llarga	se	ofrecen	a	transmitir	y	compartir	esta	
encuesta	para	llegar	al	mayor	número	de	vecinos.	Nuria	Campos	
comenta	que	trasladará	esta	propuesta	a	la	empresa	municipal	GESPA,	
que	es	la	encargada	de	gestionar	la	web	y	que	nos	informará	de	su	
puesta	en	marcha.	
	
8.-	Renovación	de	contenedores	y	ampliar	el	número	de	ellos	en	
algunos	puntos	del	barrio	y	estudiar	la	posibilidad	de	enterrarlos	y	al	
mismo	tiempo	añadir	más	papeleras.	Valorar	la	posibilidad	de	situar	
contenedores	cerca	de	las	zonas	de	restauración,	ya	que	al	llevar	las	
basuras	hasta	los	contenedores,	dejan	un	rastro	de	suciedad	y	olores	
en	la	acera,	y	de	que	manera	se	puede	controlar	a	las	personas	que	
buscan	dentro	de	los	contenedores	y	dejan	toda	la	basura	fuera	de	
ellos	cuando	terminan	de	rebuscar.	



	
	
				Resp.	Nuria	Campos	comenta	que	el	enterramiento	de	los	
contenedores	es	inviable	y	que	hay	informes	que	dicen	que	el	
resultado	es	peor	que	los	contenedores	de	calle,	que	estudiaran	las	
zonas	donde	se	pueda	poner	alguno	cerca	de	las	zonas	de	restauración	
para	evitar	los	derrames,	aunque	recuerda	que	es	responsabilidad	de	
los	negocios,	el	transportar	los	residuos	de	manera	adecuada,	también	
comenta	Nuria	Campos,	que	para	la	próxima	renovación	del	contrato	
con	la	empresa	de	recogida	de	basuras,	se	realizará	la	sustitución	de	
todos	los	contenedores	de	Paterna,	también	comenta	que	se	ha	
ampliado	el	servicio	de	recogida	de	cartón	un	día	más,	realizándose	
ahora	de	lunes	a	sábado.	



Antonio	Codesido,	responsable	de	la	Policía	Local	de	Paterna,	comenta	
con	respecto	a	las	personas	que	buscan	dentro	de	los	contenedores,	
que	pueden	avisar	a	la	policía	cuando	vean	estas	actuaciones,	ya	que	
no	está	permito	hacerlo.	
	
9.-	Poner	vallas	en	parque	Calle	Melissa	para	evitar	que	los	niños	
puedan	llegar	hasta	la	calzada.	
				Resp.	Nuria	Campos	comenta	que	trasladará	este	asunto	para	su	
estudio.	
	
10.-	Coordinar	con	la	empresa	constructora	del	colegio	Imagine	
Montessori,	la	entrada	y	descarga	de	camiones	de	gran	tonelaje,	y	que	
no	coincida	con	las	horas	punta	de	entrada	y	salida	de	colegios,	y	que	
cuando	realicen	estas	descargas	fuera	del	recinto	de	la	obra,	señalicen	
adecuadamente	el	peligro	de	las	descargas	o	acoten	la	zona	y	ofrezcan	
pasos	alternativos.	
			Resp.	Nuria	Campos	lee	la	contestación	que	los	técnicos	del	
ayuntamiento	han	contestado	sobre	este	punto.	“Que,	respecto	a	la	
petición	de	información	(formulada	en	los	puntos	2º	y	10º	del	Orden	del	
día)	relativa		a	las	obras	de	construcción	del	colegio	que	vienen	
realizándose	en	la	parcela	TER-2	del	Plan	Parcial	de	LLoma	LLarga,	
desde	esta	área	corresponde	señalar	únicamente		que	las	mismas	están	
amparadas	por	la	oportuna	Licencia	de	Obras,	otorgada	por	este	
Ayuntamiento	,	circunstancia	que	legitima	a	su	titular	para	la	ejecución	
de	las	obras	en	que	aquella	consistan	,	lo	que	implica	la	autorización	
genérica	para	el	empleo	de	la	maquinaria		que	se	requiera	a	tal	efecto,	
correspondiendo	a	la	Policía	Local	la	gestión	del	impacto	que	dichas	
obras	planteen	al	tráfico	rodado	y	peatonal	de	la	zona	en	la	que	se	
desarrollan.”	
Sobre	este	punto	advertimos	desde	la	junta	de	barrio	y	la	Avv,	que	
tenemos	documentadas,	como	se	están	realizando	descarga	de	
materiales	con	trailers	desde	la	vía	publica	y	hormigoneras,	sin	
señalizar	esta	descarga,	en	hora	punta	de	tráfico,	obstaculizando	la	
visibilidad,	sin	realizar	un	itinerario	alternativo	para	peatones	y	
elevando	cargas	por	encima	de	la	calle	y	que	suponen	un	grave	peligro	



para	cualquier	persona	que	por	allí	transite.	Tanto	Nuria	Campos	como	
Antonio	Codesido	nos	comentan,	que	la	licencia	de	obra	autoriza	a	la	
empresa	a	el	acceso	a	la	misma	obra	de	la	maquinaria	pesada	o	
camiones	,	pero	nunca	a	la	descarga	de	materiales	desde	fuera	de	la	
obra,	esta	operativa	se	deberá	realizar	dentro	del	propio	recinto	de	la	
obra	y	que	desconocían	estos	hechos.	
Desde	la	Avv	de	Lloma	Llarga,	hacemos	llegar	al	Ayuntamiento	y	a	la	
Policía	Local	de	Paterna,	todas	las	fotografías	que	durante	distintos	
días	hemos	recogido	y	presenciado	estos	hechos,	tanto	fuera	de	la	
obra	como	en	el	interior,	donde	los	operarios	trabajan	a	gran	altura	sin	
arneses	anticaidas	ni	ningún	tipo	de	protección.	
	
11.-	información	sobre	el	espacio	de	servidumbre	y	Policía	que	la	obra	
del	colegio	Imagine	Montessori,	debe	dejar	sobre	el	barranco.	Se	
adjunta	registro	de	entrada	de	esta	solicitud,	de	febrero	del	2018,	en	el	
que	no	tuvimos	contestación,	y	una	nueva	solicitud	del	día	20/09/2018		



	
					Resp.	Nuria	Campos	lee	la	contestación	que	los	técnicos	del	
ayuntamiento	han	contestado	sobre	este	punto.”	Que,	respecto	al	
cumplimiento	de	la	normativa	sobre	Protección	del	Dominio	Público	
Hidráulico		por	parte	del	colegio	reseñado	en	el	punto	primero,	debe	
señalarse		que		el	proyecto	que	sirvió	de	base	para	la	concesión	de	la	
correspondiente	licencia	de	obras,	es	plenamente	coherente	con	las	
afecciones		sectoriales	sobre	dicha	materia	que	refleja	el	Plan	Parcial,	
siendo	las	mismas	indisponibles	para	este	Ayuntamiento.	Que,	a	mayor	
abundamiento,	obra	en	el	expediente	el	informe	expreso	favorable	a	la	
actuación	constructiva		referida,	emitido	por	el	Organismo	de	Cuenca,	
(esto	es	Confederación	Hidrográfica	del	Jucar),	que	es	el	Órgano	de	la	
Administración	del	Estado	que	tiene	atribuidas	en	exclusiva	las	
competencias	para	la	gestión	y	conservación	de	dicha	porción	del	
Dominio	Público.”	
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Solicitud de carácter general

JUSTIFICANTE DE PRESENTACIÓN EN EL REGISTRO TELEMÁTICO

FECHA, HORA Y NUMERO DE REGISTRO(negociado/general)

20/09/2018 10:51:49 nº27427/27526
EXTRACTO (Contenido del escrito)

Al área de urbanismo. Solicitamos el expediente de construcción, plan de seguridad, movilidad y
espacio para carga y descarga de la obra del colegio Imagine Montessori, ubicado en la parcela
TER-2 del barrio de Lloma Llarga. Este expediente ya fue solicitado por nuestra Avv, el pasado mes
de febrero con el siguiente nº de registro 12/02/2018 00:01:00 nº3609/3708, sin tener contestación al
respecto hasta la fecha.
Al mismo tiempo solicitamos la normativa municipal de construcciones junto a barrancos y arroyos,
por conocer el espacio que se debe respetar como servidumbre y Policía en la obra del citado
colegio.
INTERESADOS

[PRINCIPAL]
G98801103 ASOCIACIÓN DE VECINOS LLOMA LLARGA_VALTERNA
DOCUMENTACIÓN APORTADA

Solicitud expediente de construcción colegio  - 1537433498868_10.pdf
Solicitud
OBSERVACIONES

Nuestra Avv está interesada en conocer los expedientes presentados por el colegio Imagine
Montessori para la obra que están realizando en el barrio de Lloma Llarga para estudiar su
desarrollo.
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Este justificante deberá ser presentado para obtener cualquier información sobre el escrito al que hace referencia.

Código de verificación del documento.Se puede verificar el contenido de
este documento en la siguiente dirección:

Pinche aquí para validar el documento en la Sede Electrónica
1E27035O586M374H0K4D
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Desde	la	Avv	le	cometamos	a	Nuria	Campos,	que	nuestra	Avv	ha	tenido	
acceso	al	expediente	favorable	que	la	CHJ	emite	sobre	la	construcción	
de	el	colegio	Imagine	Montessori,	y	una	vez	examinado	apreciamos	
que	la	CHJ	dispone	que	“el	espacio	de	servidumbre	para	uso	público	
que	la	obra	debe	respetar,	es	de	5	metros”,	y	que	a	nuestro	parecer,	y	
sin	poder	haber	accedido	a	la	obra	para	comprobarlo,	no	parece	que	
exista	esta	distancia.	Toman	nota	de	esta	aclaración	para	tenerlo	en	
cuenta.	

 

	

	



12.-	Información	sobre	el	proyecto	de	Intu	Mediterráneo.	En	que	fase	
del	proyecto	se	encuentra	en	estos	momentos,	y	si	pasará	por	juntas	

de	barrio	este	proyecto.	
								Resp.	Nuria	Campos	comenta	que	lo	que	se	ha	realizado	desde	el	
Ayuntamiento,	es	firmar	un	decreto	para	trasladar	el	expediente	de	
Intu	Mediterráneo	a	las	distintas	áreas	de	Consellería,	si	Consellería	
emite	un	informe	desfavorable,	el	expediente	ya	no	tendría	mas	
recorrido	y	terminaría	en	ese	momento	el	proyecto	de	Intu	
Mediterráneo,	si	Consellería	emite	un	informe	favorable,	entonces	
volvería	al	Ayuntamiento	de	Paterna,	empezando	un	proceso	de	
información	a	las	Juntas	de	Barrio,	y	pasando	de	nuevo	por	el	Pleno	del	
Ayuntamiento.	

	
13.-	Según	nos	anunció	el	jefe	de	policía	en	la	anterior	junta	de	barrio,	
de	que	estarían	más	vigilantes	sobre	los	coches	que	aparcan	encima	de	
la	acera	de	manera	irrespetuosa	sobre	pasos	de	peatones	o	no	dejan	
espacio	suficiente	a	los	peatones,	hemos	podido	comprobar	cierta	

permisividad	en	este	asunto,	con	coches	aparcados	durante	3	días	en	
un	paso	de	peatones,	multado	en	2	ocasiones,	y	en	la	que	hemos	

tenido	que	pedir	por	favor	que	se	lo	llevase	la	grúa,	coches	aparcados	
encima	de	la	acera	mas	de	5	días	seguidos	día	y	noche	y	que	aunque	

hemos	avisado	por	teléfono	a	la	policía,	ni	tan	siquiera	ha	sido	
multado,	coches	que	tienen	día	tras	día	su	sitio	de	aparcamiento	es	
encima	de	la	acera	y	a	cualquier	hora	del	día,	por	lo	que	no	es	algo	

puntual.			Por	todo	esto	no	hemos	visto	una	mejoría	en	este	sentido,	si	
no	todo	lo	contrario.	

									Resp.	Antonio	Codesido,	representante	de	la	Policía	Local	de	
Paterna	comenta	que	en	el	barrio	de	Valterna	se	multa	a	los	vehículos	
que	ven	mal	estacionados	sobre	todo	en	pasos	de	peatones	y	plazas	de	
discapacitados,	y	que	existen	muchas	reclamaciones	por	estas	
denuncias,	desde	la	Avv	le	comentamos	que	hemos	sido	testigos	de	
cómo	los	propietarios	de	muchos	vehículos	han	optado	como	zona	de	
aparcamiento	las	aceras,	viendo	día	tras	día	a	estos	vehículos	
aparcados	sistemáticamente	en	la	acera,	coches	5	días	las	24	horas	del	
día	encima	de	la	acera	sin	que	ni	tan	siquiera	hayan	sido	denunciados,	



pese	ha	que	se	ha	llamado	a	la	Policía	para	dar	a	conocer	estas	
situaciones,	desde	la	Avv	le	comentamos	que	no	es	comprensible	que	
entre	semana	y	a	partir	de	las	9	de	la	mañana,	existan	coches	encima	
de	las	aceras,	ya	que	a	esas	horas	existen	plazas	de	aparcamiento	libres	
y	que	es	dejadez	de	los	propietarios	de	no	bajar	a	aparcarlos	bien,	ya	
que	al	ver	que	no	multan	ni	ocurre	nada	dejan	el	coche	días	enteros	en	
la	acera.	Ante	estas	aclaraciones	y	que	de	manera	documentada	se	le	
muestra	al	responsable	de	Policía,	comenta	que	tratarán	de	nuevo	este	
asunto,	aunque	también	hace	referencia	a	que	el	número	de	agentes	
ahora	mismo	en	el	municipio	es	muy	escaso.	

	
PROPUESTAS	REALIZADAS	POR	VECINOS	DEL	BARRIO	DE	LLOMA	

LLARGA	VALTERNA.	
	

1.-	Colocación	de	un	espejo	en	el	ceda	al	paso	que	existe	en	la	
incorporación	del	parking	del	C:C:	Valterna	Plaza	a	la	C/Orenga,	ya	que	
hemos	recibido	varios	avisos	que	esa	salida	es	peligrosa,	existiendo	2	
farolas	donde	se	podría	ubicar	este	espejo.	
					Resp.	La	Policía	Local	de	Paterna,	contesta	en	un	escrito	que	se	
estudiara	esta	propuesta	y	se	valorará	su	instalación.	
	
2.-	Propuesta	de	cambio	de	sentido	de	Valterna	Sur	de	un	vecino.	



	
	
							Resp.	Policía	adjunta	el	siguiente	escrito	“No	se	considera	viable	el	
trazado	sugerido,	al	crear	el	mismo	un	cruce	entre	las	calles	Espigol	y	
Carlina,	que	pasaría	a	estar	regulado	por	un	Stop,	y	en	consecuencia	se	
produciría	una	ralentización	del	tráfico	agravándolo	aun	mas	en	las	
horas	de	mayor	afluencia.			
	
3.-	Propuesta	de	una	vecina	de	hacer	un	pequeño	trozo	de	la	C/Espigol	
en	doble	sentido,	la	comunidad	de	vecinos	estaría	dispuesta	a	cambiar	
la	dirección	de	entrada	y	salida	de	sus	garajes.	
		



	
	
Resp.	Policía	adjunta	el	siguiente	escrito	y	documentación.	“Véase	el	
informe	realizado	por	el	departamento	de	policía,	donde	se	explica	la	
no	conveniencia	de	realizar	este	tramo	de	doble	sentido	en	la	calle	
Espigol”.		



	



	
	
	



4.-	Propuesta	un	vecino	sobre		el	uso	de	una	zona	catalogada	como	
zona	verde,	se	utiliza	como	Pipi-can,	preguntar	en	que	estado	se	
encuentra.	
				

	
	
					Resp.	Nuria	Campos	comenta	que	esta	zona	esta	catalogada	como	
zona	verde,	pregunta	una	vecina	si	se	puede	poner	algún	tipo	de	
iluminación	y	que	muchos	vecinos	lo	utilizan	como	Pipi-Can,	contesta	
Nuria	Campos	que	no	en	todas	las	zonas	verdes	hay	iluminación	ni	
bancos	o	papeleras,	y	que	es	responsabilidad	de	los	vecinos	el	no	
utilizar	estos	espacios	como	Pipi-Can.	
		
5.-	Salida	por	Valterna	Sur	a	la	plataforma	del	tranvía.	Propuesta	de	un	
vecino.	Propuesta	de	un	vecino	de	dotar	a	Valterna	Sur	de	una	salida			



no	contemplada	en	el	plan	de	movilidad.	(Se	adjunta	imagen)

	
	



	

	
		
							Resp.	La	persona	que	realiza	esta	propuesta	pide	la	palabra	para	
explicar	esta	opción	de	movilidad,	pero	por	falta	de	tiempo	no	puede	
explicar	en	totalidad	esta	idea,	Nuria	Campos	le	ofrece	quedar	un	día	
para	exponer	este	proyecto	y	le	comenta	que	esta	opción	ya	se	estudió	



hace	tiempo,	copiamos	contestación	sobre	este	punto	por	parte	de	la	
Policía	Local.	“No	compete	al	departamento	de	Policía	la	contestación	
de	este	punto,	debiendo	ser	derivada	al	área	de	Planeamiento	
Urbanístico	ante	la	complejidad	del	proyecto	y	las	diferentes	
administraciones	que	se	ven	implicadas.	No	obstante	la	propuesta	
presentada	ya	fue	valorada	y	expuesta	por	este	departamento	
quedando	la	misma	valorada	y	archivada,	no	descartándose	que	en	un	
futuro	una	parte	de	ella	pueda	ser	ejecutada”	
	
	
Ruego	y	preguntas.	
	
Un	vecino	comenta	si	se	puede	ampliar	el	parque	infantil	de	Valterna	
Sur,	ya	que	se	está	quedando	pequeño,	desde	la	Avv	y	la	junta	de	
barrio	le	comentamos	que	esta	actuación	está	prevista	dentro	de	las	
actuaciones	de	los	presupuestos	participativos	que	se	aprobaron	y	se	
dotaron	de	partida	económica	a	principio	de	año.	Sobre	este	punto	
Nuria	Campos	comenta	que	posiblemente	no	se	puedan	ejecutar	las	
propuestas	aprobadas	en	los	presupuestos	participativos	por	falta	de	
tiempo,	ya	que	deberían	estar	terminadas	a	final	de	año	y	no	hay	
tiempo	posible,	le	preguntamos	que	ocurre	entonces	con	la	partida	de	
dinero	aprobada	paras	esas	actuaciones	y	nos	comenta	que	ese	dinero	
vuelve	a	las	arcas	de	ayuntamiento,	desde	la	Avv	le	comentamos	que	
desde	que	se	inició	el	proceso	de	presupuestos	participativos,	hemos	
colaborado	con	todo	lo	que	nos	han	pedido	desde	el	área	de	
participación	ciudadana,	y	que	incluso	advertimos	que	de	no	ver	el	
resultado	de	este	trabajo	los	vecinos	podrían	no	volver	a	involucrarse	
en	el,	y	que	ahora	vemos	que	posiblemente	no	se	ejecute	ninguna	
actuación	aprobada	y	parte	de	los	95000€	asignados	a	los	proyectos	
vuelvan	al	ayuntamiento.	Nuria	Campos	comenta	que	aunque	fuera	de	
plazo	esas	actuaciones	se	llevarán	a	cabo.	
Durante	este	asunto	surgen	unos	desencuentros	y	cruces	de	
acusaciones	entre	representantes	de	distintos	grupos	políticos	y	que	
les	comentamos	que	no	es	el	sitio	ni	el	momento	para	ello.	
	



Y	por	falta	de	tiempo	y	siendo	las	22:00hr	se	levanta	la	sesión	de	la	
Junta	de	Barrio	de	Lloma	Llarga.	
	
En	Paterna	a	4	de	octubre		de	2018	
	
Fdo:	Secretario	Junta	de	Barrio	de	LLoma	LLarga	Valterna.	
	

	
	
	
	
	
	
	

 


